ほがらかページ

地域活性化のためのアイデアを発表伊万里高校#キセキ部

テーマにアイデアを発表 万里市を元気にする企画 『#キセキ部』の部員が #キセキ部は、 ŋ 『伊万里市プレゼンフェ バル』がありました。 組んでいる伊万里高校 月 県教育委員 化 す

させながら新しい 足。これまでさまざまなアイ 力づくりプロジェクト』のモ デアを自由に出し合い、 デル校として地域活性化に取 0 この日は、3年生4人 『地域とつながる高校魅 平成31年度に発 企 画を練り が

とおりです。 発表されたテーマ 次

を!』 堀江陽奈さん 『自然の力で伊万里に活気 力武美結さん 『伊万里謎解きトライアル』 山口映凪さん

解きやSNSを活用したア 可能性』、 査員となり 者や市教育委員会の職員が デアを発表。市内企業の経 な発想のもと考案した、 『企画力』、『実現 3 つ 審

と思う」と話しました。 でもチャレンジできるまち は何もないからこそ、 優勝した堀江さんは、「伊万 をした~』川本耀介さん 『イマ恋~今、イマリで恋

取≥

3) v

堀江さん、山口さん

↑左から、#キセキ部の川本さん、力武さん、

H <u>ن</u>کِوُ る 6 で ナ 禍。 青螺佛句会 の ŧ 雨あ 0

り

大岩

牡ぼ

丹な

15 世上 に 人なびとびと

ささる言の

0)

ŧ

万里白露短歌会



地域おこし協力隊

なっき 菜**月** さん

Instagram と Facebook 始めました

4月から地域おこし協力隊として 活動している相木さんが、東山代町 川内野区の自然やイベントなどの魅 力を発信。ぜひ登録してください。





Instagram



Facebook



百寿記念品贈呈

百歳の誕生日を迎えられた一人に、長 寿を祝って記念の飾り皿を贈呈しました。



江口 春江 さん (南波多町井手野) 5月10日生まれ

長生きの秘訣は

何でもおいしく食べます。冗談を 言って人を楽しませることが好きで、 毎日皆さんに感謝しています。

~みんなで考えよう~





●問合先 まちづくり課多文化共生係 (**□2**27046)

日本語教室『Awesome IMARI』で活動する人を紹介します

このコーナーでは、実生活の事例を通して日本語を学ぶ『日本語教室Awesome IMARI』で活動して いる市内に住む日本人支援者と、日本語を学ぶ外国人を紹介します。多様な年代の日本人と関わり、楽しく交流 活動を行っています。



吉村 恭太 さん (34歳・南ヶ丘)

支援者になったきっかけ

市の中国語教室に通ってい たところ、声を掛けてもらいま した。

活動して良かったこと

異なる文化を持つ人と、楽しく交流ができること。

これからやりたいこと

さまざまな国の文化を融合させた、新しい祭りを つくり、市民みんなで共有できる文化に発展させる こと。

市民の皆さんへひと言

お互いの文化を知り、みんなが安心して楽しく暮 らせるまちにしましょう。



ローシマ さん (22歳·二里町東八谷搦 国籍: スリランカ)

伊万里に来たのはいつですか

令和3年12月、伊万里に来 ました。

伊万里の印象は

スリランカと比べて、騒音がなく静かなまち。スー パーも家の近くにあるので、便利です。

日本語教室に参加してみて

参加してよかったです。スリランカで日本語の先 生になるために、まずは7月にある日本語試験に合 格できるよう頑張りたいです。

これからやってみたいこと

景色がきれいな場所に、行ってみたいです。

※Åwešomeとは・・・英語で『すばらしい』、『最高』、『すごい』の意味

働くなら

のまり合決まり!

大久保 公貴 さん

(30歳・栄町)

- ◆ 有限会社城月堂(新天町)
- 平成 24 年7月入社



いきましょう

菓子の製造
○どんな仕事をしていますか >仕事で心がけていること 方を変えること >仕事で大変なことは 気候に合わせて菓子の作 一つ一つ真心を込めて、 お

わが家の

龍門さん (2か月)

- *俊輔・彩乃さんの長男
- *脇田

みです。 成長が楽し なん体を動 のは、遊 がして、遊 やしを与えてくれがちゃんや を与えてくれてあ

IJ



んや弟に つも家族に 優 が癒

車にたくさん乗ってるよ

『働くなら いまりで、決まり!』、『わが家のアルバム』掲載希望者募集中です。情報政策課広報係(☎234313)